

SIXT



**IMMER DER
PASSENDE
MIETWAGEN.**

Always a suitable rental car.

LIEBE SIXT KUNDEN,

Wir sind ein globales Unternehmen – vertreten in über 115 Ländern auf allen Kontinenten – und damit immer genau dort, wo Sie uns brauchen – am Flughafen, in Metropolen, in der Nähe von Sehenswürdigkeiten.

Oder einfach an Ihrem Heimatort. Profitieren Sie von einer Vielzahl von Dienstleistungen und Produkten, die Ihr Leben auf der Straße angenehmer gestalten und Ihrem Ziel näherbringen.

Sie als Kunde stehen bei uns im Mittelpunkt. Das ist schon seit unserer Gründung im Jahr 1912 so und wird auch in Zukunft unser Antrieb für wegweisende Innovationen im Bereich Mobilität sein. So denken wir das Thema Mietwagen ständig neu, um Ihnen den Mietprozess so einfach und schnell wie möglich zu machen – und das für über 250.000 Fahrzeuge an mehr als 2.200 Mietstationen weltweit.

Wir sind erfolgreich, weil wir uns immer wieder neu erfinden. Wir lieben es, Sie mit unseren herausragenden Innovationen zu überraschen. Gleichzeitig fühlen wir uns dem Namen SIXT und seiner Tradition verpflichtet. Daher können Sie von uns immer nur das Beste erwarten. Das ist mein Versprechen an Sie. Heute und in den kommenden Jahren. Und auf allen Straßen dieser Welt.

Ihre

Regine Sixt

DEAR SIXT CUSTOMERS,

We are a global company based in more than 115 countries on all continents. We are always exactly there where you need us: at airports, in big cities and next to tourist attractions or simply everywhere around you. Benefit from the wide range of services and products which make your life easier and bring you closer to your target.

You as our customer are the center of our attention. It has been like this since the company was built in 1912, and will in the future remain to be our engine for outstanding innovation regarding mobility.

We constantly reinvent and optimize the rental process to make your life easier, better and more comfortable – this includes more than 250.000 vehicles in more than 2.200 stations around the world.

This is what makes us successful. We just love to surprise with our exceptional ideas and improvements.

At the same time we are accountable for this due to the name and the tradition of SIXT. This is my promise to you – today and in the future and on all roads of this planet.

Yours

Regine Sixt

MIETEN BEI SIXT. ES IST GANZ EINFACH!

SIXT steht für begeisternde Mobilität und maßgeschneiderte Lösungen. Smarte Produkte, Premium-Fahrzeuge sowie ein herausragender Kundenservice sorgen für ein bestmögliches Mieterlebnis.

Ob Kleinwagen, SUV, Elektro + oder Sportwagen: SIXT bietet Ihnen das beste Preis-Leistungs-Verhältnis mit umfassenden Kundenservice, einem reibungslosen Mieterlebnis und der größten Flotte an Premium Fahrzeugen der Welt.

- SIXT ist der führende Autovermieter in Deutschland.
- Immer ganz in Ihrer Nähe: Unser Stationsnetz umfasst fast 2.200 Stationen in allen größeren Städten weltweit.
- Perfekte An- und Verbindungen: durch Stationen an Flughäfen, Bahnhöfen und Innenstädten.
- Einfach, schnell und kompetent: Bestens geschulte Mitarbeiter.
- Besondere Mietwagen für besondere Aufgaben – oder Anlässe: Cabriolet, Geländewagen oder Vans bis zu 9 Sitzen.
- Länger unterwegs oder nur in eine Richtung? Wir bieten auch Leihwagen für Langzeit- und Einwegmiete an.

Ihre Vorteile bei SIXT.

- 💎 **Kostenfrei stornieren und umbuchen**
- 💎 **Keine Kreditkartengebühren**
- 💎 **Einfache Buchung über die Website, oder unsere SIXT App, und besonders günstige Online-Tarife.**
- 💎 **Sammeln Sie Meilen und Punkte Ihrer bevorzugten Reisepartner mit jeder Anmietung bei SIXT**
- 💎 **Attraktive Bonus-Programme für Stammkunden**
- 💎 **Innovative und leicht zu bedienende Apps**
- 💎 **Akzeptanz aller gängigen Kreditkarten
Spezielle Vereinbarungen für Geschäftskunden**

RENT WITH SIXT. THAT'S VERY EASY!

SIXT stands for inspiring mobility and tailor-made solutions. Smart products, premium fleet and a unique customer service create the best possible rental-experience.

Whether it's a small car, SUV or sports sedan: SIXT offers you the best value for money with high-quality customer service, a seamless rental experience and the largest premium car fleet of the world.

- *SIXT is the leading car rental company in Germany.*
- *Always close by: We have nearly 2.200 stations in all cities worldwide.*
- *Strategic locations at airports, train stations and city centers.*
- *Easy, fast and competent: highly trained staff.*
- *Special cars for special occasions: convertible, SUV or vans with up to 9 seats.*
- *Longer on the road or just travelling one-way? We also offer cars for long-term and one-way rentals.*

Your advantages with SIXT.

- ◆ **Free cancellation**
- ◆ **All major credit cards accepted**
- ◆ **No extra credit card fees website, SIXT app and [...]**
- ◆ **Easy-to-use website and competitive online rates**
- ◆ **Collect miles and points with every rental at SIXT with your favorite travel partner**
- ◆ **Attractive loyalty programs for frequent customers**
- ◆ **Innovative and easy-to-use booking apps**
- ◆ **Special corporate customer agreements**

EIN NAHTLOSES MOBILITÄTSKONZEPT

MONATE



Ob Kleinwagen, SUV, Elektro- oder Sportwagen: SIXT bietet Ihnen das beste Preis-Leistungs-Verhältnis mit umfassendem Kundenservice, einem reibungslosen Mieterlebnis und der größten Flotte an Premium-Fahrzeugen der Welt.

TAGE



SIXT hat Vans & Trucks in allen Größen: vom Kleintransporter bis zu LKWs mit hoher Ladekapazität. So finden Sie ganz sicher den passenden Lastwagen für Ihr Vorhaben.

STUNDEN



Carsharing grenzenlos. Grenzenlose Autoauswahl, grenzenlose Dauer, grenzenlose Rückgabe – auch an jeder SIXT Station. Einfach das nächste Auto in der SIXT App finden, reservieren, öffnen, druchstarten.

Nutzen Sie SIXT share auch auf Ihren Reisen in die Niederlande. In Amsterdam, Den Haag und Rotterdam steht Ihnen eine 100% elektrische Flotte zur Verfügung. Mehr Informationen finden Sie hier. Die E-Scooter unseres Partners TIER können Sie über die SIXT App auch in Frankreich anmieten. Sie finden diese in Paris, Bordeaux, Grenoble und Lyon.

* Bisher nur in Deutschland und den Niederlanden.

MINUTEN



Egal ob Sie temporär oder permanent mobil sein möchten: SIXT bietet Ihnen das passende Mobilitäts-Abo. Die Pakete sind perfekt auf die individuellen Bedürfnisse von Gelegenheitsfahrern bis hin zu Vielfahrern zugeschnitten.

ONE SEAMLESS MOBILITY CONCEPT

MONTHS



Whether it's a small car, SUV, electric car or sports sedan: SIXT offers you the best value for money with high-quality customer service, a seamless rental experience and the largest premium car fleet in the world.

DAYS



SIXT has trucks in all sizes: from small vans up to trucks with higher capacity. You will definitely find a truck for your task.

HOURS



Unlimited carsharing. Unlimited choice of vehicles, unlimited rental duration, unlimited drop-off – at any SIXT station. Find a car nearby in the SIXTapp, open it, drive off.

You can also use SIXT share on your trips to the Netherlands. A 100% electric fleet is available to you in Amsterdam, The Hague and Rotterdam. You can find more information here. You can also rent e-scooters from our partner TIER in France via the SIXT app. You can find them in Paris, Bordeaux, Grenoble and Lyon.

**Only available in Germany and the Netherlands.*



From affordable airport and hotel transfers to a classic chauffeur services, SIXT can drive you according to your needs. Choose from our services – budget, standard or premium – in more than 250 cities in 60 countries. Book directly online or use the SIXT app.

MINUTES



Whether you want to be mobile temporarily or permanently: SIXT offers the suitable mobility flat rate for you. The individual packages are perfectly designed to meet your needs by ranging from occasional rides to unlimited mobility.



Download
SIXT app!



Sixt GmbH & Co. Autovermietung KG

Zugspitzstraße 1
82049 Pullach
Deutschland

[sixt.de](https://www.sixt.de)
reservation@sixt.de



Tränchen Trocknen

Eine Initiative der Regine Sixt
Kinderhilfe Stiftung. Das offizielle
CSR Programm von SIXT in über
115 Ländern.

drying-little-tears.org/

Drying Little Tears

The Regine Sixt Children's Aid
Foundation – the corporate
social responsibility project of
Sixt in over 115 countries.

drying-little-tears.org/en/